

Boletín Número 224  
Toluca, México, a 15 de noviembre de 2014.

### **IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA DEMOCRÁTICA ENTRE JÓVENES DE HUIXQUILUCAN**

- Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral del IEEM, impartió la conferencia “Confianza ciudadana en los órganos electorales” a alumnos del Tecnológico de Estudios Superiores de Huixquilucan.

En el marco del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014 que impulsa el Instituto Electoral del Estado de México entre estudiantes de la entidad, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, impartió la conferencia “Confianza ciudadana en los órganos electorales”, ante alumnos del Tecnológico de Estudios Superiores de Huixquilucan.

Con una serie de ejemplos, el Consejero Electoral del IEEM expuso que la construcción de confianza debe darse desde la familia, pues en la medida en que se generen los mecanismos para fortalecerla, en la sociedad se verá reflejada hacia los vecinos, amigos, maestros y autoridades. Por ello, destacó la importancia de superar los niveles de desconfianza que se presentan cuando se trata de asuntos de interés público, pues está muy arraigado desconfiar de quienes encabezan los diferentes niveles de gobierno, trayendo como consecuencia un distanciamiento entre gobernantes y gobernados.

Por eso, dijo que es necesario encontrar elementos que nos vayan uniendo para superar problemas que nos son comunes como sociedad, en aras de encontrar coincidencias que nos ayuden a disminuir los altos índices de desconfianza que hay hacia nuestros gobernantes y hacia las instituciones en nuestra sociedad.

Al analizar los niveles de confianza que se tienen en las instituciones del país, explicó que en lo que toca al IEEM, le corresponde la organización, desarrollo y vigilancia de los Procesos Electorales locales para que los representantes populares surjan del voto ciudadano con transparencia, legitimidad y en absoluto apego a la ley, pero quienes sean electos deben prestigiar el ejercicio público frente al ciudadano, erigiéndose en reales representantes de quienes los votaron y, sobre todo, trabajando en beneficio de la mayoría.

Corona Armenta, quien es Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, planteó que por ello el IEEM, como autoridad electoral, debe hacer todo lo que esté a su alcance para que la sociedad tenga confianza, generando las condiciones necesarias para que haya una competencia electoral plenamente apegada a la ley, garantizando que los resultados electorales sean producto de la voluntad popular y que en cada una de las etapas del Proceso Electoral se haga valer lo que establece la normatividad.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.  
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx)

A lo largo de su disertación expuso la importancia de participar de manera responsable e informada en el espacio público, por lo que invitó a los alumnos y académicos a que lo hagan en forma periódica, desde una perspectiva muy responsable y comprometida, dado que el éxito en cualquier campo de actividad reside en conducirse en la vida cotidiana bajo valores éticos y democráticos, con compromiso, constancia y honestidad, pues con ello se contribuirá también a la transformación sustantiva de hacer política en el país.

De esta forma, el IEEM continúa acercándose a los jóvenes universitarios de nivel superior del Estado de México y que en breve serán próximos electores, proporcionándoles información para incentivar su participación en la vida pública, de manera responsable e informada.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**